

# Neue Vorsitzende beim EGM-Förderverein

Sitzgelegenheiten für den Außenbereich am Gymnasium geplant / Stammtisch für Eltern

VON LUITGARD MÜLLER

Meinerzhagen – Dorothea Klaewer ist die neue Vorsitzende des Fördervereins des Evangelischen Gymnasiums Meinerzhagen (EGM). Bei der Jahreshauptversammlung am Mittwochabend in der Mensa wurde sie zur Nachfolgerin von Melanie Stupperich gewählt, die dieses Ehrenamt nach elf Jahren niedergelegt hatte.

Mit einem Geschenk bedankte sich der Vorstand bei ihr für das Engagement in den vergangenen Jahren. Und die stellvertretende Schulleiterin Miriam Haarbach hob die Bedeutung, die die Arbeit des Fördervereins für die Schule und die Schüler hat,



Der Vorstand des Fördervereins des Evangelischen Gymnasiums mit der neuen Vorsitzenden Dorothea Klaewer (3. von links).

FOTO: L. MÜLLER

hervor: „Durch Ihre Arbeit sind wir in einer komfortablen Situation und können viel

ermöglichen und uns leisten, was ohne Sie nicht möglich wäre.“

Das spiegelte auch der letzte Jahresbericht der scheidenden Vorsitzenden wieder. Da-

nach übernimmt der Förderverein auch weiterhin die Lizenzgebühr für Antolin, eine App zur Leseförderung, und die neuen Fünfer-Klassen konnten sich wieder über eine Spielkiste freuen. Außerdem wurden ein Outdoor Tischkicker und eine Boulderwand zum Klettern angeschafft. Die Fachschaft Sport erhielt neue Karbonruder, und für den Chemieunterricht gab's einen neuen Külschrank sowie eine Waage. Außerdem übernahm der Verein erneut die Bewirtung beim Kennenlernnachmittag im Einschulungscafé, beim Tag der offenen Tür und beim Konzert von „Among Friends“. Bereits zum vierten Mal hat der Förderverein ei-



Das Geschenk für Melanie Stupperich (rechts) überreichte im Namen des Vorstands Schriftführerin Heike Happe.

nen Vortag von Peter Köster zum Thema Pubertät finanziert.

Da die Fachschaften für dieses Jahr keine besonderen Anliegen geäußert haben, sollen auf Wunsch der Schüler weitere Sitzgelegenheiten für den Außenbereich angeschafft werden.

Ein Stammtisch für Eltern, der im vergangenen Jahr zum ersten Mal stattfand, wurde gut angenommen und soll im Herbst erneut stattfinden.

Bei den Wahlen wurden außerdem die erste Kassiererin Janine Klinke sowie ihre Stellvertreterin Martina Spiegel in ihren Ämtern bestätigt. Zu neuen Beisitzern wurden Tanja Heller, Kathrin Seidel und Willi Derksen gewählt. Die Aufgabe der Kassenprüferin übernimmt Manuela Freiberg.